



WEEK END du 1^{er} MAI

VICTOIRE DE GAETAN BILLON



Sur ce long week end du 1er mai, les coureurs châteaulinois se sont distingués à de nombreuses reprises.

Cela commence dimanche à Guiscriff par la seconde place de Thomas Grannec dans l'épreuve Passcyclisme. Ce même jour à Plourin les Morlaix, Jean Paul Lapart en 3ème catégorie est 15ème et dans l'épreuve Dames 17 ans et +, Maëliz Olivier est 8ème. Les jeunes disputaient à Carhaix la première partie du Trophée Départemental des Ecoles de Cyclisme dans des conditions atmosphériques très difficiles. En individuel, Thibaut Guernalec est 10ème et Thibaut Dhervez, 16ème en benjamins. Maewen Tromeur est 3ème en benjamins. Gaetan Billon est 5ème en minimes. La seconde partie a lieu dimanche prochain au Drennec avec les épreuves sur route. Au classement intermédiaire, le Véloce est 7ème.

Lundi sur la semi nocturne de Quimper réservée aux 2ème et 3ème catégories, Raphael Hascoet malgré une chute à mi course prend la 3ème place et Jeff Le Beaudour est 9ème.

Mardi, à Quimper, chez les minimes, Gaetan Billon remporte sa première victoire de la saison après de nombreuses places sur le podium. Chez les jeunes, Jeanne Daniel est première chez les pré licenciés, Mathéo Tromeur, 4ème et Mathieu Daniel, 7ème chez les pupilles.

A Plobanalec en 2ème et 3ème catégories, Raphael Hascoet toujours présent prend la 4ème place. Chez les jeunes, Thibault Dhervez monte sur la seconde marche du podium en benjamins et Sébastien Dhervez est 4ème chez les pupilles.

A Guilers en 2ème et 3ème catégories, Nicolas Le Nautrou termine 30ème et en Passcyclismes, Philippe Douquet est 18ème.